

終業式

12月22日
火曜日

学校長より

『知のよりみち』の取組を通して、多様なものの見方や考え方にトライすることが質の高い学びにつながる。幅広く、分厚い基礎的知識の習得の上に、論理的思考力や批判的思考力の育成に挑んでください。

冬休み前にぜひ全員が自己評価を行い、自分の課題を明確にして、冬休みの学習や部活動に取り組んで欲しい。充実した冬休みになることを願っています。特に、3年生は後で振り返ったときにあの『黄金の1ヶ月』と言えるようにして欲しい。

教務課より

七尾高校OB、東京大学竹内渉准教授は「入試に関係なく膨大な情報を身に付けたから今の自分がある。」とおっしゃっています。広い分野の圧倒的知識と、それを活用するため

の思考力を高めよう。3年生は演習自体を目的にせず、人生を切り開くための勉強をしよう。

生徒課より

時間を有効に使って、自分を高めてください。

七高生としての自覚と高い規範意識を持って、冬休みを過ごし、元気に3学期を迎えましょう。



表彰伝達式

終業式の前に入賞報告会が行われました。井下校長からは「今後益々精進し、競技力の向上に努めてほしい」と更なる飛躍を期待する言葉が送られました。



よく頑張りました！

陸上競技部
ソフトテニス部
野球部(耐寒継走)
井論部、SSC、川柳



応援しています！
野球部2年生1名が
石川県高校選抜メンバー
としてアメリカ遠征へ

